動为建带

国鉄高崎動力車連帯労働組合

〒360-8799 埼玉県熊谷郵便局私書箱56号 srkcjp@yahoo.co.jp 048-722-7107 (FAX共)

134 2015年9月14日 No.



く労働者、全労働者から歓呼の声 をもってむかえられた。 求したストライキは、 法案を廃案にすることの4点を要 せること、 **大幅にアップすること、** TTS労働者の賃金を 清掃労働者の人員を増

ストを元気いっぱいに貫徹

のストライキに突入、 副委員長を先頭に、 動労連帯高崎は9月12日、 順次、始業時から終業時まで 駅舎清掃で働く3名の組合員 構内、 貫徹した! 車両清

出向者を約束通りJRに復帰さ 全国のJR職場で働 現場労働者 安保関連

われわれの要求

①構内・検修部門の外注化に り3年で解除し、 もJRに戻せ! ともなう出向を、 仕事も人 約束どお

③TTSのパート・契約社員 車両や駅舎清掃、 正社員の賃金を大幅にアッ ディアサービスの業務の人 員を早急に増員せよ!

ブせよ!

2

構内、

×

増やせ! 人も仕事もJRに戻せ! ④安倍政権は、 すること (戦争法案)を直ちに廃案に 賃金をあげろ! 安保関連法案 人員を 戦争

戦争法案廃案!

法案廃案-

キ─ついに会社を動かす! ■歓呼の声で迎えられたストライ

いただいた。 ルを発した。 仲間がかけつけて共に闘うアピー 作業に従事するJR スト突入集会には、 多くのメッセージを スト突入集会中 のべ50名の T



熊谷事業所にスト宣言をした 午後4時 TTSの木村さん(熊谷駅前)

この圧倒的な力に押されて、

7

熊谷駅から徒歩5分 熊谷駅

熊谷(090-5572-9108)

解雇撤回・外注化反対・非正規職撤廃!

9・18怒の熊谷集会

9月18日(金)午後6時30分から

安倍打倒!

熊谷市荒川公民館(宮前町

国鉄千葉動力車労働組合 連絡先 動労千葉を支援する会

午後5時50分 夜勤開始時にストに決起し たTTSの鈴木さん(TTS籠原事業所前)

間たち、 労働者から、 ディアサービス、アテンダント をしたり、目線で合図をおくる仲 手を振る労働者、汽笛で答える運 疲れ様」の声がかかり、 手をたたき、ガッツポーズ 実に多くの激励と支持を 「 がんばって」、 車中から

闘う労働組合に結集して外注化粉砕! 全員の正規職化を勝ちとろう あるまじき大裏切 いった労働組合に 取り込みに図ると 行い、それでも屈 になってくれ」と しないとわかると TTS労組役員



京都大学から全学連の 学生も駆け付けた!

■これが組合のやることか!

に格下げされるぞ」と会社の手 に対して、あろうことか「パート 労働組合は、ストに決起した仲間 TTS労組幹部の恥ずべき対応! 方、JR東労組傘下のTTS

声の威力だ。動労連帯高崎は、 を行いたい」と回答してきた。ス 迫した現場の要求貫徹のために闘 トライキでたたきつけた上記の切 トライキとそれを歓迎する現場の 本社は、ついに「9月17日に団交 しに引き延ばし続けていたTTS 月2日以来、 合所属の有無、違いを超えて、 団交要求を引き伸ば 、ス 組

やらないでいて、正当かつ切実な 働組合の本来の役割ではないかー らゆる手段で会社と闘うことが労 すること、このためにストなどあ にはありえないことだ。東労組は であるJR東労組の強い指導なし これはTTS労働組合の上部団休 要求をかかげてストに起った労働 者に対し、脅したり籠絡を図るる 金をあげること、戦争法案に反対 出向は3年の約束を守らせるこ 組合としてやるべきことを何も 労働組合のやることではない 清掃労働者の人員を増やし賃 会社の手先そのものであっ

在のJRのやりたい放題を作り出 腐敗した労働組合のありかたが現 してきたのだ。

りを行った。

働者のみなさん! 高崎線とその関連職場で働く労 闘いは始まっ



激励に駆け付けた動労千葉の 繁澤副委員長



動労水戸からは常磐線運転 士の国分副委員長と水郡線 運転士の會澤さんが決起!

う! 私たちと団結し 帯高崎に加入しましょ られる権利を守るため 分と家族の生活と権 て闘いましょう! たばかりです。動労連 共に闘おう! そして平和に生き



ここまで腐り果てた! こういう

最後に出向者とTTSの仲間に動労連 帯高崎への加入を熱烈に訴える漆原 副委員長(TTS籠原事業所前)

きりとり

動労連帯高崎 加入申込書

- ●職場
- ●お名前
- 連絡先
- 要求・相談事項